

COMPETICIONES

El Mutua Madrid Open encarrila su acuerdo con el Ayuntamiento hasta 2031

El gobierno municipal y la promotora del torneo de tenis acercan posiciones, de forma que el Ayuntamiento dejaría de pagar 1,5 millones en palcos VIP a cambio de asumir el incremento de fondos para premios que exige la ATP.

Palco23
4 dic 2018 - 19:50

El Mutua Madrid Open ultima un acuerdo con el Ayuntamiento hasta 2028

El Mutua Madrid Open está un paso más cerca de continuar en Madrid otros diez años, hasta 2031. La promotora del torneo ha presentado un proyecto que ha logrado una buena acogida en el Ayuntamiento, pues supone adaptarse a las necesidades de las partes y prolongar un vínculo que hasta ahora llegaba a 2021. "Estamos intentando renegociar unos intereses muy buenos para Madrid y estemos muy cerca de lograrlo", ha señalado Luis Cueto, coordinador general de alcaldía.

El gobierno municipal, que se ha alineado con el resto de formaciones en la negociación, ha conseguido una vieja reivindicación: dejar de pagar tanto dinero por palcos VIP. En concreto, el nuevo acuerdo contempla que la ciudad pase de disponer obligatoriamente de treinta a sólo dos boxes, con un ahorro de 1,5 millones de euros para las arcas públicas y la posibilidad de que sea la organización la que obtenga más recursos por esta vía.

A cambio, el Ejecutivo de Manuela Carmena estaría dispuesto a asumir una parte del incremento de fondos para premiar a los tenistas, que en 2018 se situó en 7,19 millones de euros para el cuadro de ATP y en otros 7,19 millones para el de WTA. "Creemos que Madrid tiene que seguir pagando el coste de unos premios que no van al promotor, sino a los tenistas", ha señalado Cueto, para poner en valor que esa aportación es la que permite la equiparación en premios.

El dueño del Mutua Madrid Open quiere un segundo recinto para el torneo que costaría 12

millones

Cueto no ha querido precisar sobre cómo avanza la negociación en cuanto a la idea del Mutua Madrid Open de construir nuevas instalaciones. Ion Tiriac, dueño del torneo, pedía construir un nuevo recinto para permitir que se pudieran disputar más partidos de forma simultánea con más gente en las gradas, y el Ayuntamiento no lo descarta aunque tampoco lo da por hecho, pues la inversión mínima sería de 12 millones de euros y se espera que la financiación pueda repartirse entre las dos partes.

Cueto ha señalado que están analizando la propuesta de los promotores con el Área de Desarrollo Urbano Sostenible (DUS) para que el Open crezca dentro de la Caja Mágica. La primera valoración es que “es posible en términos de edificabilidad”, aunque también hay que “determinar si las infraestructuras serían efímeras o estables”. “Lo que el Ayuntamiento no quiere es financiar unas infraestructuras que no son las prioritarias”, ha remarcado el alto cargo municipal.

El objetivo es que el acuerdo definitivo llegue en enero, y que lo pueda hacer con un amplio respaldo político. “Estamos cerquísima de dar la garantía y la seguridad que un promotor necesita para moverse con tiempo”, ha insistido Cueto, para recordar que se ha llegado a “un acuerdo colectivo para los próximos diez años, gobierne quien gobierne. Esa es la garantía que nos pedía el promotor”.

El Mutua Madrid Open tiene un impacto económico de 107 millones de euros en la capital española, de los cuales 45,41 millones corresponden al gasto atribuido a los espectadores. Y los visitantes foráneos gastaron 1.146 euros durante los cuatro días de estancia; de este importe, destacan los 365 euros en alojamiento, 237 euros en restauración y 112 euros en entretenimiento, según el informe de la Universidad Europea y la Escuela Universitaria del Real Madrid.